L'ACTION FRANÇAISE

4 € I N° 2857 I 67° année I Du 21 février au 6 mars 2013 I Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois I www.actionfrancaise.net



La familiales FAMILIALES SOUS CONTRÔLES SOUS CONTRÔLES

L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE
La faillite pour tous p. 2
✓ POLITIQUE
La privatisation de l'État p. 4
Université et langue française
sous le vent
de la mondialisation p. 4
✓ SOCIÉTÉ
La gauche
contre les valeursp. 5
Les marchés
contre les nationsp. 6
✓ MONDE
Défense :
l'Europe au pied du mur p. 7
États-Unis :
l'immigration,
un calcul électoral p. 8
Quel avenir pour le Mali? p. 9
La Tunisie,
un pays à la dérive p. 10
✓ HISTOIRE
Saint François de Sales,
l'évêque qu'il nous faudrait p. 11
✓ ARTS & LETTRES
Dans la forêt du Mal p. 12
Gouverner Rome p. 13
✓ IDÉES
Entre Barrès et Maurras p. 14
Le comte de Chambord



contre le parlementarisme p. 14

Page 3 ALORS VOIS ÉTES FRANÇAIS III MARÉ III NUS III L'HEC INE FEMME EN RUS III L'HER! IMPOTS IMP

La guerre du Mali n'a pas eu lieu

CERTES, on nous montre quelques carcasses de camions incendiés, mais nous sommes loin des scènes de désolation pyromane de la banlieue de Strasbourg ou de Lyon une nuit de reveillon. Il y a bien aussi l'accueil enthousiaste des populations indigènes devant l'arrivée des blindés français dans les villages, mais il est très possible qu'il s'agisse simplement de célébrer la qualification en demi-finale de l'équipe du Mali dans la Coupe d'Afrique des nations! Les caméras traquent encore des quartiers dévastés par des bombardements mais, entre nous, les images des émeutes de Villiers-le-Bel témoignent davantage d'un vrai champ de bataille. Nous cherchons en vain la guerre du Mali au Mali. Il nous manque des cadavres, des pertes chiffrées, des explo-

sions filmées, des avions en piqué. Il nous manque la guerre dans cette guerre! Nous croyons voir quelque chose que l'on ne nous montre pas. La guerre du Mali n'a pas eu lieu. Des soldats français ont bien été envoyés, des islamistes sont passés par là, des populations ont été libérées, mais chacun des belligérants semblent n'avoir fait que se croiser sans jamais concretement s'affronter. A Gao, on pretend qu'une contre-offensive des islamistes a enflammé la ville. Un témoin évoque un djihadiste isolé avançant en direction de l'armée malienne. Un autre témoin brandit un morceau dit de chair humaine qu'on a le droit de prendre pour une chaussure usagée. C'est maigre pour une scène de crime. Il s'agit décidément d'une guerre introuvable! Dans le Journal du Dimanche, la France est solennellement mise en garde par le frère du numéro 1 d'Al-Qaïda. Notre pays aurait déclaré la guerre à l'Islam. Quand on demande à Mohamed Al-Zawahiri s'il a des

nouvelles de son frère Ayman, il a cette réponse exemplaire : « Non. Le peu de nouvelles que j'ai de lui, c'est à travers les sites Internet ou les médias. » Ce cher Mohamed est-il seulement convaincu de l'existence de son propre frère ? Les États-Unis et les pays occidentaux qui, pour caricaturer, nous ont envoyé des barres de céréales et des sacs de couchage pour appuyer notre intervention ar mée nous semblent aussi sceptiques que nous sur ce qui se passe au Mali. La démonstration de force du président Hollande a tout d'une démonstration de farce. A trop nous informer et nous prendre par la main, nous en arrivons à douter de tout dans un monde falsifié qui nous fait prendre de la viande de cheval pour du bœuf et l'hiver dans le monde arabe pour le printemps. Nous ne distinguons plus la fiction de la réalité. Et une nouvelle ère d'obscurantisme et de superstitions nous menace. \square

Rubempré